

M

MONSOH DAVID*President / co-founder of Be Black TV*

France



© CRÉDIT PHOTO

David MONSOH was born in 1973 in Agboville, in the south of Côte d'Ivoire. With the help of the singer Nayanka Bell, he arrived in France to continue his education. Interested into tourism and recreational activities, he graduated from a marketing school. While studying, he was managing Nayanka bell's new album, Visa. 1994 has been a pretty good year for both of them since the album won the Africa Music Award and the Ivorian soulwoman has been awarded the most beautiful female voice of Africa by the Paris Golden Lions. If David had any doubt about the path to take to succeed in life, music producer can be a wise choice.

David artistic flair is uncommon. When many saw Gadj Celi as just a footballer with a good track record, David chooses to bet on the artistic qualities of the latter. A winning bet. The album Espoir, with the title track, King Solo had a resounding success, beyond the Ivorian borders. This second smash it opened to David the doors of Sonodisc where he was entrusted with the Africa artistic direction from 1994 to 2004. He can plead guilty to the wave Magic

System that has swept over France. The coupé-décalé tsunami that tried to compete with the undeniable ndombolo, was still on him. 2002, the maestro flew with his own wings by founding Obouo Music. In his stable, he has signed big names from the jet set like Douk Saga, but also the undisputed master of Congolese rumba, Koffi Olomide. We owe him the great success of Efrakata in 2002 and State Case in 2003. The new guard kinoise, with Fally Ipupa as leader made his debut with him. When others suffer from the mid-life crisis, David has more fangs than ever. It is with teeth that he starts a new business, television. So, 2013, becomes the founding president of Be Black! On the menu: news, people and clips from the African continent, the diaspora and the United States. The Be Black channel has been broadcast in Europe, Africa and the United States since 2017. 🍷

M

MONSOH DAVID*Président/ cofondateur de Be Black TV*

France



© CRÉDIT PHOTO

2013 : Il reprend et développe la chaîne Be Black

2002 : Il fonde Obouo Music

1994 : Il est directeur artistique de Sonodisc

David Monsoh est né en 1973 à Agboville, au sud de la Côte d'Ivoire. Avec le concours de la chanteuse Nayanka Bell, il arrive en France pour poursuivre ses études secondaires au lycée Saint-Gabriel, à Bagneux. Il s'orientera ensuite vers le tourisme et les loisirs pour préparer un BTS dans une école de marketing de Paris. Bénéficiant d'une formation en alternance, il en profite pour intégrer la société de production cinématographique SLP comme stagiaire.

Parallèlement à ses études, David se charge du management de l'album Visa de Nayanka. 1994 est une année faste puisque l'album obtient l'Africa Music Award et la soulwoman ivoirienne est consacrée aux Lions d'or de Paris la plus belle voix féminine d'Afrique. S'il en doutait, cette expérience a convaincu David de s'essayer à la production d'artistes. Du flair, David en a à revendre. Et quand beaucoup ne voit en Gadj Céli qu'un footballeur certes avec un beau palmarès, mais vieillissant, David choisit de miser sur les qualités artistiques de ce dernier. Pari gagnant. L'album Espoir, avec le titre-phare, King Solo a un succès retentissant, au-delà

des frontières ivoiriennes. Ce deuxième coup d'éclat ouvre à David les portes de Sonodisc où il se voit confier la direction artistique Afrique de 1994 à 2004. Il peut plaider coupable pour la vague Magic System qui a déferlé sur la France. Le tsunami coupé-décalé qui a tenté de rivaliser avec l'indétrônable ndombolo, c'est encore lui. 2002, le maestro commence à voler de ses propres ailes en fondant Obouo Music et les réussites commerciales ne vont pas tarder. Dans son écurie, il a fait signer des grands noms de la jet-set comme Douk Saga, mais aussi le maître incontesté de la rumba congolaise, Koffi Olomide. On lui doit donc les énormes succès d'Efrakata en 2002 et Affaire d'Etat en 2003. La nouvelle garde kinoise, avec Fally Ipupa comme chef de file a fait ses débuts avec lui.

Quand d'autres souffrent de la crise de la quarantaine, David lui a les crocs plus que jamais. C'est à pleines dents qu'il croque un nouveau business, la télévision. Ainsi, 2013, il devient le président fondateur de Be Black ! Au menu : news, people et clips du continent africain, de la diaspora et des Etats Unis. La chaîne Be Black est diffusée en Europe, en Afrique et aux Etats- Unis depuis 2017. 🍷